

COMMUNIQUE DE PRESSE

Les Canaillous en visite chez les pompiers à Réalmont

Le Relais Assistantes Maternelles Centre Tarn « Les Canaillous » propose des temps d'animations chaque semaine pour les enfants accueillis chez les assistantes maternelles du territoire. Des ateliers ou des sorties sont également ouverts aux parents, aux professionnelles de la garde individuelle et aux enfants.

Fin juin, ce sont dix-sept enfants accompagnés de leur nounou ou de leur parent qui avaient rendez-vous pour une belle découverte : la caserne des pompiers de Réalmont. Un nouvel espace à appréhender, des véhicules de couleur vive, des engins géants (quand on est haut comme "trois pommes") et surtout une belle rencontre avec un pompier.

Au programme de cette matinée, découverte des véhicules de secours, observation, et même conduite du camion. La lumière du gyrophare et le bruit de la sirène auraient pu impressionner les plus jeunes mais fascinés par ce nouveau monde, ils ont été jusqu'à essayer un casque, tenir une lance à eau et pratiquer l'arrosage pour ceux qui le souhaitaient.

De l'avis de tous, un très beau moment qui fera peut-être naître des vocations.

Le RAM "Les Canaillous" remercie particulièrement le pompier qui s'est rendu disponible, pour sa gentillesse et sa disponibilité, mais aussi, le commandant de caserne pour son accord de visite.

